

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya yang telah melimpahkan petunjuk, bimbingan dan kekuatan kepada penulis, sehingga skripsi ini dapat tersusun sebagaimana mestinya, Shalawat dan salam kepada junjungan kita Nabi besar Muhammad SAW.

Skripsi ini berjudul “Efektifitas Penggunaan Model Pembelajaran *Problem Based Learning* Pada Materi Pokok Virus Di Kelas X Aliyah Al-Fajri Tanjungbalai T.P. 2016/2017”. Disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada Ibu Dra. Rosita Tarigan, M.Pd yang telah memberikan bimbingan dan saran kepada penulis mulai dari penyusunan proposal hingga selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Mhd. Yusuf Nasution, M.Si, Bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd, dan Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini menjadi lebih baik. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Dr. Fauziah Harahap M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing penulis sejak awal semester hingga akhir. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Dr. Ramlan, M.Sc selaku kepala Sekolah Aliyah Al-Fajri Tanjungbalai yang telah memberikan penulis izin untuk meneliti di sekolah tersebut. Tidak lupa penulis mengucapkan terimakasih kepada Ibu Supini, M.Sd karena telah setia membimbing penulis melakukan kegiatan penelitian di Aliyah Al-Fajri Tanjungbalai.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih dan penghargaan kepada Abang dan Kakak Anwar Harahap S.Pd, Ali Imran Harahap, Sapril Harahap Dan Asnizar Harahap S.Pd, Hapsah Harahap, Sumiati Harahap, Nurjamiah harahap sebagai pengganti orang tua/wali saya atas Do'a, Semangat, Nasihat dan Dukungan yang tiada henti kepada penulis dari lahir hingga menyelesaikan studi S1. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada. teman teman saya Husnifa hasibuan, Meilan Isni siregar Annisa, Nurhalimah Br. Simbolon, dan Ilham

Rahmansyah Siregar yang tidak pernah henti untuk mendukung dalam penulisan skripsi. Ucapan terimakasih kepada sang kekasih Abdul Mutholib Tambunan yang memberikan semangat lebih bagi penulis. Tak lupa ucapan terimakasih kepada adik-adik kos yang memberikan semangat dan motivasi kepada penulis untuk menyelesaikan pendidikan di Universitas Negeri Medan.

Penulis telah berusaha maksimal dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik dari pembaca yang bersifat membangun demi kemajuan proses belajar kedepannya dan demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dalam memperkaya pengetahuan dalam ilmu pendidikan khususnya Biologi.

Medan, Januari 2017

Penulis

Siti Rahmadani harahap

NIM. 4123141090

THE
Character Building
UNIVERSITY